

Anfrage Nr.: 0045/2009/FZ  
**Anfrage von Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz**  
**Anfragedatum: 26.08.2009**

Betreff:

**Bohrungen in der Theaterstraße**

Schriftliche Frage:

Ich hatte vor einiger Zeit gefragt, weshalb Bohrungen im Bereich der Theaterstraße durchgeführt wurden. Sie hatten damals geantwortet, diese seien zur Erkundung der Geologie im Rahmen der Planungen für den Neckarufer-Tunnel notwendig.

Nun erreichen mich Hinweise von Bewohnern der Altstadt, dass erneut Bohrungen durchgeführt werden.

Worum handelt es sich?

Antwort:

Das Tiefbauamt hat derzeit keine Aktivitäten im Bereich der Theaterstraße.

Nach Auskunft der Gesellschaft für Grund- und Hausbesitz gmbH (GGH) wurde die einzige Bohrung, die in Verbindung mit der Theatersanierung steht, am 17.06.2009 und 18.06.2009 nicht im Bereich der Theaterstraße, sondern auf dem Grundstück Friedrichstraße 7 durchgeführt, als Probebohrung für weitergehende Aufschlüsse über eine mögliche Erdwärmenutzung.

Diese Probebohrung wurde nach vorheriger Freigabe durch das Umweltamt der Stadt Heidelberg und unter fachlicher Begleitung durch den Bodengutachter durchgeführt.

Nach diesem Termin wurden im Zusammenhang mit der Sanierung des Theaters keine weiteren Bohrungen veranlasst oder durchgeführt.